
Pierre de Construction Spirituelle n° 166

St. Matthieu 5:6 , ’’ Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice; car ils
seront rassasiées’ ’

Écoutons ce que le prophète de Dieu dit :

Ainsi, je considérais et  je  pensais à ce mot “soif”, alors j’ai consulté le
dictionnaire pour voir ce qu’il signifie. Et voici ce que dit Webster: “C’est un
désir  douloureux”,  c’est  douloureux,  quand  vous  désirez  tellement  quelque
chose que ça devient douloureux pour vous. Or, ce n’est pas quelque chose
d’anormal, d’avoir soif. La soif est quelque chose de naturel. C’est simplement
quelque chose que Dieu nous a donné, pour que nous puissions, pour produire
en nous  un désir pour quelque chose. Parfois, Dieu a, aussi, Il vous a doté
d’une tour de contrôle,  quelque chose qui  est  à l’intérieur de vous,  qui
contrôle ces différents désirs. Et cette soif,  cette tour de contrôle qui  se
trouve dans le cœur de l’homme, c’est quelque chose que Dieu lui a donné
pour lui signaler les désirs qui révèlent un besoin chez lui.

Or, il y a deux sortes de soif. Il y a une soif physique. Et il y a aussi une
soif spirituelle. J’aimerais lire ceci, ce que David a dit, de nouveau. « Mon âme
a  soif  de  Dieu,  du  Dieu  vivant… » (Ps  42:1-2).  Pas  de  quelque  chose
d’historique, ou de quelque chose qui se serait passé il y a bien des années, ou
d’une légende que quelqu’un aurait racontée, mais “du Dieu vivant”, un Dieu
qui est toujours présent. Et c’est de ce Dieu-là que son âme avait soif, et non de
quelque chose d’historique.

Donc, nous voyons  que Dieu vous dote de cette tour de contrôle, pour
que vous vous procuriez ainsi les choses dont vous avez besoin. Or, la tour
de contrôle qui est en vous, c’est ce qui vous dirige. Et cette soif passe dans
cette tour de contrôle,  et celle-ci vous indique ce dont vous avez besoin
spirituellement  parlant.  La tour  de  contrôle  du corps  et  celle  de  l’âme
aussi. Il y a une tour de contrôle dans le corps, qui vous indique ce dont
votre corps a besoin, le besoin, et il vous est révélé par la soif. Il y a aussi
une  tour  de  contrôle  dans  votre  âme,  qui  vous  indique  les  choses
spirituelles dont vous avez besoin, quelque chose dans votre esprit, et c’est
par ceci que vous pouvez savoir quelle sorte de vie vous contrôle.

Quand vous pouvez voir quels sont vos désirs, c’est comme ça, alors,
que vous pouvez savoir quel est le genre de chose qui se trouve en vous, qui
crée ce désir que vous avez. Voyez-vous, il y a une certaine chose dont vous
avez soif, et c’est par elle que vous pouvez savoir quel est le désir qu’il y a
dans votre âme, par le genre de soif que vous avez. J’espère que vous pouvez
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comprendre ça. Il y a une tour de contrôle pour l’âme, et il y en a une pour
le corps; chaque tour sert d’avertisseur pour signaler les besoins de l’autre.
Chacune indique ce que réclame celui qui lance l’appel, elle envoie un signal
avertisseur. Par exemple,  la chair a soif de satisfaire les désirs du corps, et
l’esprit désire les choses qu’il y a dans l’âme, le désir qu’il y a là, et souvent
ils luttent l’un contre l’autre. Nous voyons là un grand problème d’aujourd’hui,
c’est que trop de gens essaient de vivre entre ces deux désirs  (Gal. 5:17).  En
effet, l’un désire les choses de la terre, alors que l’autre  désire les choses du
Ciel. [1]

Il n’y a qu’une vie, un Esprit eternel et c’est Dieu. Seul Dieu est Eternel
(Ésaïe 9.6, 57.15). Alors, nous, étant les enfants de Dieu, nous sommes une
partie de Lui, c’est l’attribut de Sa pensée.   La pensée exprimée devient la
Parole. Et chaque personne ici qui a la Vie éternelle était dans la pensée de
Dieu avant le commencement.  C’est la seule voie plausible, parce que vous
êtes un attribut. C’est une expression d’une pensée devenue une parole, et une
parole a pris vie, et elle est éternelle. Voilà la raison pour laquelle nous avons
la Vie éternelle (Jean 3:16, 5:24). Sous le même principe, le glorieux Fils de
Dieu,  le  Rédempteur…Par  le  même  esprit  et  la  prescience  de  Dieu  nous
devenons fils et filles de Dieu (Gal. 4:6).  

Regardez aux millions de personnes qui ont rejeté Jésus lorsqu’Il était sur
terre.  Comme  nous  devrions  être  reconnaissants  de  savoir  que  la  preuve
directe et la Bible prouve que nous sommes inclus au glorieux matin de
résurrection  qui  vient,  cette  glorieuse  Pâques (Apo.  20:5-6).A  l’instant
même, nous avons dans nos corps mortels les arrhes (Éph. 1:13-14). Certes,
les élus seront les premiers (Éph.1:3-5) à être ramenés à la vie lorsque le Saint-
Esprit réclamera les Siens  (I Cor. 15:22-24). Maintenant, voici une glorieuse
déclaration et je voudrais à ce que mes frères ministres  la comprennent.  

Au commencement,  Dieu, le grand Esprit…Il n’était encore pas Dieu. Il
était l’Eternel. ‘’Dieu’’ est un objet d’adoration. Il n’avait rien pour l’adorer;
il n’y avait pas d’anges, ni rien, sauf Dieu Lui-même.  Lui seul était eternel.
Pour être Dieu, il devrait y avoir quelque chose pour L’adorer. Alors, Il a crée
des Anges, et des créatures, des Chérubins et autres pour L’adorer (Eze. 28:11-
17, 10:1-22). Puis, Son glorieux plan a commencé à se dévoiler. 

Souvenez-vous, ce que vous êtes, si vous n’étiez pas dans Sa pensée en ce
moment-la,  vous  ne  l’êtes  pas  maintenant.  Il  y  a  en  vous  une  partie
éternelle, et à Dieu seul appartient ce qui est éternel. Et dans la pensée de
Dieu, vous étiez  assis ici maintenant. Dans Sa pensée je me tenais à la chaire
ce matin, car Il est infini et omniscient. Donc, Il pouvait dire la fin avant dès
le  commencement,  parce qu’Il  est  éternel (Romans  8:29-30). Et  vous,  en
étant  un  fils  ou  une  fille  de  Dieu,  alors  vous  étiez  dans  Sa  pensée  au
commencement.  
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Et quand le Saint-Esprit vient…vous êtes sur la terre, vous vous déambulez
ici comme un pécheur; à l’intérieur de votre vie, il y a quelque chose. Vous
ignorez ce  qui  se  passe,  mais  vous avez faim  (Matt  5.6).  Il  y  a  en vous
quelque  chose,  ce  que  vous  n’aviez  jamais  placé.  Vous  n’auriez  jamais
désiré que ça soit à l’intérieur. Cette chose est contraire à votre nature. La
prescience de Dieu qui s’accomplie (Actes 13:48). [2]

Comment y parviendrons-nous? Beaucoup de soi-disant croyant y vont par
les sensations et de choses différentes.  Mais croyez-le dans votre cœur. Si
quelque chose vous est arrivé, et c’est Dieu qui l’a fait; Dieu seul est capable
de le faire. Donc, Dieu, par grâce et élection, a placé cela dans votre cœur
pour  le  croire.  Cela  n’y  était  pas  dès  le  départ,  et  vous  n’aviez  aucun
moyen de le mettre. Dieu l’y a placé et vous répondez à l’appel. [3]   

Et alors, ça montre qu’il y avait en vous cette semence prédestinée, au
fond de vous, qui vous donne d’avoir faim de Dieu. “Tous ceux que le Père
M’a donnés, M’a donné de racheter; ils sont morts avec Moi au Calvaire
(Rom. 6:4-6);  ils sont ressuscités avec Moi à la résurrection;  tous ceux qu’Il
M’a  donnés  viendront  à  Moi (Jean  6:37-39). Ils  seront  placés  dans  le
Corps, à leur position, pied, bras, nez, bouche, quoi que ce soit;  ils Y seront
placés. Et ils viendront à Moi en leur temps.” (I Cor.12:4-31).

Souvenez-vous-en! Ne l’oubliez pas. Vous tous, gardez bien ceci dans votre
esprit. Quand un homme qui réfléchit porte sa réflexion sur Celui devant Qui il
paraîtra, et sur ce qu’est la Parole de Dieu; quand il se met à réfléchir, alors,
quand il puise à travers Cela,  il n’y a que le Saint-Esprit qui peut passer.
Qu’est-ce? C’est le germe, la Parole-semence, depuis le commencement, là
vous étiez en Dieu au commencement, et vous voici en train de puiser la
Vie de la semence.  La semence est dans votre cœur, par prédestination.
Alléluia!  La  semence  est  déjà  là,  par  la  prescience  de  Dieu,  elle  a  été
prédestinée. Et quand elle puise, elle ne peut puiser à travers rien d’autre que la
Parole. [4]

C’est comme dans le Livre, ici, la partie spécifique dont nous parlions, là,
les deux Livres qui sont Un, le Livre de Vie.  Le premier Livre de vie est
apparu quand vous êtes né, c’était votre naissance naturelle. (Apo. 20:11-
15). Voyez? Mais alors, à un moment donné, tout au fond, là où il y avait un
petit grain de Vie, comme je l’expliquais à quelques-unes des jeunes sœurs,
à la maison, cet après-midi. Voyez-vous, il y a un petit grain de Vie qui se
trouve là, alors, vous vous posez des questions: « D’où est-Ce venu? Que
sont ces choses étranges? »

 C’est  ce  que  je  disais,  en  citant  mon  exemple,  comme  si  on  disait:«
William Branham, eh bien, il y a quarante ans, ce William Branham là n’est pas
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le  même  que  celui  de  ce  soir.  »  Si  quelqu’un  de  cette  époque-là  disait:  «
William Branham, c’était un vrai coquin », voyez-vous, parce que j’étais né de
Charles et Ella Branham. De par leur nature, j’étais un pécheur (Ps. 51:5); je
suis venu au monde un menteur, et toutes les habitudes du monde étaient
déjà en moi. (Romains 3:10-12). Mais tout au fond, il y avait aussi une autre
Nature  qui  était  présente,  voyez-vous,  prédestinée,  placée  là  par  Dieu.
Dans ce même corps, voyez-vous, deux natures à  l’intérieur. 

Eh bien, je ne m’abandonnais qu’à une seule. Au fur et à mesure qu’elle
grandissait,  je  gazouillais  comme  un  bébé:  «  Dada.  »  Tout  à  coup,  je  suis
devenu menteur (Romains 3:4), je suis devenu tout ce qu’un pécheur peut être,
parce que j’ai grandi comme ça. Mais, tout au fond, pendant tout ce temps, il
y avait une petite parcelle de Vie.

Je me remémorais, à l’époque, quand j’étais un petit garçon... au bord du
ruisseau, je m’asseyais là et je regardais tout autour pendant la nuit. Papa et
maman,  ils  sont  maintenant  partis,  ils  reposent.  Et  à  l’époque,  ils  étaient
pécheurs, il n’y avait pas du tout de christianisme dans notre maison. Et, oh! la
la! la boisson, les fêtes, les mauvais comportements; ça me rendait malade. Je
prenais ma lanterne et mon chien, et je partais dans les bois, pour y passer la
nuit.  Pendant  l’hiver,  je  chassais  jusqu’à  ce  que la  fête  soit  finie,  peut-être
jusqu’au matin, à l’aube. Si je rentrais à la maison, que ce n’était pas fini, il
m’est arrivé de me coucher sur le toit d’une remise et d’y dormir, en attendant
le lever du jour.

Puis,  je  pensais  comment,  des  fois,  me  trouvant  là  dehors  en  été,  je
ramassais mes morceaux de bois et je les enfonçais pour faire un petit abri, pour
le cas où il pleuvrait. Je me couchais là et je laissais mes cannes à l’eau, je
pêchais. Mon vieux chien, chasseur de ratons laveurs, était couché là. Je me
disais: « Dis donc. Tu sais, l’hiver passé j’ai campé juste ici un soir, j’avais
allumé un feu à cet endroit pendant que j’attendais que mon vieux chien force
une bête à se réfugier dans un arbre, j’avais fait un feu ici. Le sol était gelé
jusqu’à une profondeur de 5 pouces [12,7 cm—N.D.T.]. Mais toi, petite fleur,
d’où es-tu venue? » Voyez? « Eh bien, d’où es-tu venue? Qui est venu ici et
t’a plantée? Et dans quelle serre chaude t’a-t-on fait épanouir? Ou qu’en est-il?
D’où es-tu venue? » Voyez? À cette petite fleur, je disais: « Eh bien, le sol était
gelé et tout, et j’avais allumé un feu dessus, ici. En plus de cet élément, du gel,
il y a eu un autre élément, la chaleur, sur une espèce de grosse bûche, là où je
t’ai brûlée. Et pourtant, te voilà, tu es vivante. D’où es-tu venue? »

Qu’est-ce que c’était? Il y avait un autre William Branham. Voyez?
Une parcelle de Vie Éternelle là au fond, provenant des gènes de Dieu, la
Parole de Dieu qui avait été placée là. Chacun de vous peut se rappeler des
choses semblables.  Voyez-vous,  Elle était à l’œuvre.  Ensuite, je levais les
yeux vers les arbres, et je pensais: « Toi, feuille, je t’ai vue tomber l’année
passée, et comment se fait-il que tu sois revenue là? D’où es-tu venue? Qu’est-
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ce qui t’a amenée ici? » Voyez-vous,  c’était cette Vie Éternelle qui était à
l’œuvre dans le corps.

Alors, un jour, là, comme je continuais ma marche, cette Voix a parlé: « Ne
fume jamais,  ne  bois  jamais,  et  ainsi  de  suite.  »  Et  les  jeunes  gens et  tout
grandissaient. Voyez-vous, il y avait Quelque Chose qui agissait. Cependant,
tout  d’un coup j’ai  levé les  yeux et  j’ai  dit:  «  Je  ne suis  pas  le  fils  de
Charles et Ella Branham. Il y a Quelque Chose qui appelle. » C’est comme
mon  petit  aigle:  «  Je  ne  suis  pas  un poulet,  il  y  a  Quelque  Chose  là-haut,
quelque  part. Ô Grand Jéhovah, Qui que Tu sois, ouvre! Je veux revenir à la
maison. Il y a Quelque Chose en moi, qui appelle. » (Ps 42:7).

Alors je suis né de nouveau (Jean 3:3-8). Cette petite Vie qui se trouvait
là,  (Eccles. 3:11);  la vie de l’eau a été déversée sur Elle, et alors Elle s’est
mise à croître. Maintenant cette ancienne vie a été pardonnée, jetée dans la
mer de l’oubli de Dieu (Michée 7:18-19), pour ne plus jamais être rappelée
à ma charge.  Voyez?  Maintenant nous nous tenons,  justifiés  (comme si
nous  n’avions  jamais  péché),  dans  la  Présence  de  Dieu. (I  Cor.  6:9-11;
Romains 5:1). [5]

Je crois que l’homme, quand il naît dans ce monde, quand vous êtes un petit
bébé, né dans ce monde, que vous n’auriez pas pu être ici sans la prescience
de Dieu, parce qu’Il est infini et qu’Il sait toutes choses (Eccles.3:14-15). Et
quand ce petit bébé naît dans ce monde, il y a quelque chose dans ce bébé-là.
Si, un jour, il doit avoir la Vie, il y a un petit quelque chose à l’intérieur de
lui, de cet enfant à ce moment-là, et dont il finit par prendre conscience, tôt
ou tard (Matt. 13:37-38; Luc  8:11). Cette petite semence est à l’intérieur de
lui. Maintenant, si vous prenez... Les Écritures le déclarent en termes clairs.
Or, si vous avez la Vie Éternelle, si nous avons la Vie Éternelle, alors nous
avons toujours existé,  parce qu’il  n’y a  qu’une forme de Vie  Éternelle.
Nous avons toujours existé (Gal. 4:6). Et ce qui fait que nous existions, c’est
parce que nous sommes une partie de Dieu. Et il n’y a que Dieu qui soit
Éternel.

C’est comme Melchisédek, qui a reçu la dîme de la main d’Abraham (Gen
14:20), et cela a été compté à son arrière-petit-fils, Lévi, qui était encore dans
les  reins  d’Abraham;  il  a  payé  la  dîme,  car  il  était  encore  dans  les  reins
d’Abraham quand celui-ci a rencontré Melchisédek. (Heb. 7:1-10). Maintenant
remarquez ça. Bien longtemps avant, Dieu savait que ce garçon allait venir. Il
savait toutes choses.

Or, nous sommes une partie de Dieu. Vous avez toujours existé. Vous
ne vous en souvenez pas, parce que vous étiez seulement un attribut en
Dieu. Vous étiez seulement dans Ses pensées. Votre nom même, s’il a jamais
été dans le Livre de Vie, il y a été mis  avant la fondation du monde (Apo.
13:8). Il savait ce que vous étiez. Je dis ceci dans le seul but, non pas de vous
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embrouiller  dans votre doctrine, mais de redresser la chose,  pour que nous
puissions nous débarrasser de cette crainte et de cette peur. Vous ne savez
pas qui vous êtes. Vous n’allez pas devenir, mais vous êtes maintenant les
fils de Dieu. Voyez-vous, vous avez toujours été les fils de Dieu. (Job 38:1-7).

En effet, quand Dieu vous avait dans Ses pensées au commencement,
forcément  que  vous,  qu’une  partie  de  vous,  votre  Vie  qui  est  en  vous
maintenant,  qu’elle devait  être avec Dieu avant que... Eh bien,  quand Il,
avant même qu’Il prenne une forme physique ici sur terre, avant qu’il y ait quoi
que ce soit sauf Dieu, vous étiez un de Ses attributs. Il savait quel serait votre
nom. Il savait  de quelle couleur seraient  vos cheveux. Il  savait  tout à votre
sujet. (Ps 139:1-18). La seule chose qui s’est passée, c’est que vous, quand
vous étiez pécheur...

Beaucoup d’entre  vous pourront  être  en communion  avec moi  sur  cette
pensée.  Quand vous étiez un petit  garçon, ou une petite fille,  vous vous
promeniez, et il y avait certaines choses qui, ça ne troublait pas les autres
enfants, mais c’est comme s’il y avait quelque chose en vous qui s’écriait. Il
y avait Dieu quelque part, et pourtant vous étiez un pécheur. Vous vous en
souvenez? Certainement.  Or, qu’est-ce que c’était, ça? C’était cette petite
forme de Vie qui était à l’intérieur de vous à l’époque.

Ensuite,  au  bout  d’un certain  temps,  vous  avez  entendu l’Évangile.
Peut-être que vous alliez à l’église, vous broutiez ici et là, et vous passiez d’une
dénomination à l’autre. Mais un jour, puisque vous étiez une partie de Dieu,
vous deviez être une partie de la Parole. Et, quand vous avez entendu la
Parole, vous avez su d’où vous veniez, vous avez reconnu la Vérité (Jean
17:6-10, 14-16). Vous avez toujours été, la semence avait toujours été en
vous.  La Parole  a  vu,  la  Parole  qui  était  en vous,  qui  existait  avant la
fondation du monde, a vu la Parole, et vous êtes venu à Elle.

C’est la même chose pour chaque croyant né de nouveau. Vous aurez
beau entendre toute la théologie que vous voudrez, toute la discorde faite de
main d’homme,  mais quand la  Parole émet sa lumière là-bas, alors il y a
quelque chose qui  s’empare de vous,  vous venez à Elle (Jean 10:27-29).
“Vous qui étiez autrefois morts par votre péché, Il  vous a rendus à la Vie.”
(Éph.2:1-6).  Il  faut  d’abord  qu’il  y  ait  une  Vie  à  ranimer.  Dieu,  par  Sa
prescience, Il savait toutes choses. Et nous étions prédestinés à être des fils et
des filles de Dieu. “Vous qui étiez autrefois morts par votre péché et par vos
offenses,  dans  lesquels  nous  nous  trouvions  tous  autrefois,  mais  Il  nous  a
rendus à la Vie.”

 Regardez Paul, alors que Paul était un grand théologien.  Mais, quand il
s’est  retrouvé face à  face avec la  Parole,  Jésus,  cela l’a  rendu à la Vie
(Actes 22:1-11).Il a pris Vie, très vite, parce qu’il était destiné à être cela.  Il
était une partie de la Parole; et quand la Parole a vu la Parole, c’était sa
nature. Tout ce gloussement des poules, dans les églises orthodoxes, n’a eu
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aucun effet sur lui; il avait vu la Parole. C’était une partie de lui. Il était un
aigle. Il n’était pas un poulet. Il était seulement dans la basse-cour avec eux.
Mais il était un aigle, dès le départ.

J’ai entendu une autre petite histoire semblable à celle-là au sujet d’un petit
canard qui était né sous une poule une fois. Il ne comprenait pas. Il avait l’air
bizarre, le petit, un drôle d’oiseau, il ne comprenait pas la poussière et tout. Ils
jouaient  dans la basse-cour.  Mais un jour,  la  vieille  poule a  laissé sortir  sa
couvée derrière la grange, et il a flairé l’eau. Eh bien, il a foncé vers l’eau à
toute vitesse.  Pourquoi? Il  n’avait encore jamais été sur un étang.  Il  n’avait
jamais été dans l’eau. Mais il était un canard, dès le départ.  Tout ce qu’il lui
fallait faire, c’est d’en prendre conscience.

C’est la même chose pour le croyant. Il y a quelque chose en lui: quand
Il se retrouve face à face avec Dieu, il  prend conscience de ce qu’il est.
Cette  semence  est  en  lui,  et  elle  reprend  Vie.  Oh,  c’est  vrai,  alors  il
s’envole, loin des choses du monde, elles sont mortes pour lui. Oh, je me
rappelle,  nous avons tous eu une vie,  autrefois,  dans ces  choses  du monde.
Mais dès que nous nous sommes emparés de la vraie Chose, quelque chose
qui nous a rendus à la Vie, il y a une petite semence qui a pris Vie, et alors
toutes les choses du monde ont pourri à l’instant même. Nous n’en avions
plus aucun désir. “Celui qui est né de Dieu ne pratique pas le péché. (I Jean
3:9). L’adorateur,  étant  une fois purifié,  n’a plus aucune conscience de son
péché, plus aucun désir de pécher.” (Héb. 10:1-2). La question du péché, c’est
réglé. Vous devenez une partie de Dieu, en Christ. Christ est mort pour vous
racheter. [6]

Les Élus de Dieu ont vu ce qu’il En était, du temps de Noé, du temps de
Moïse, du temps de Jésus, du temps des apôtres, du temps de Luther, du temps
de Wesley, du temps des pentecôtistes, parce que c’était eux la Semence qui
était sur la terre au moment où l’inspiration a été répandue. Maintenant,
pendant que l’inspiration est répandue en vue de rassembler l’Épouse, ce
sont uniquement les Élus qui verront ce qu’il En est (Éph. 1:18). Jésus a dit :
“Je Te loue, Père, de ce que Tu as caché ces choses aux yeux des sages et des
intelligents, et de ce que Tu les as révélées aux petits enfants, qui sont disposés
à  apprendre.”  (Matt.  11:25-30).  Or,  il  faut  que  l’inspiration  descende  là-
dessus. [7]

Bon, voyez-vous, avant que quelque chose puisse être vivifié, il faut qu’il y
ait quelque chose là pour le vivifier. C’est exact.  Donc, voyez-vous, si vous
étiez dans la prescience de Dieu (Rom. 8:29-30), alors vous devenez une
partie de Dieu. Et le seul moyen pour vous d’être un fils de Dieu ou une fille
de Dieu,  c’est que vous deviez être une partie de Dieu, et Dieu n’est pas
complet sans vous. Forcément. C’est exact, parce qu’il y a une seule, il n’y a
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qu’une  seule  source  de  Vie  Éternelle,  et  c’est  Dieu,  et  Lui  seul  a  la  Vie
Éternelle. Voyez? Donc, et vous étiez une partie de Lui, en ce sens que vous
êtes un attribut, ou que vous étiez dans Sa pensée au commencement. Et
c’est à cause de ça, parce qu’Il pensait à vous au commencement, que vous
êtes attiré vers Lui (Jean 6:44).  C’est cela qui doit être vivifié. Certaines
personnes ne seront jamais vivifiées; ce n’est tout simplement pas en eux, un
point c’est tout.

C’est comme si vous mettiez un grain de maïs en terre, qui n’ait pas... Il
aurait beau être d’une très belle apparence, s’il n’a pas en lui le germe de vie, il
ne pourra jamais être vivifié. Mais le germe de vie doit d’abord se trouver là. [8]

C'est dans votre propre cœur. Vous voyez, si vous sentez quelque chose
qui tire, qui picote dans votre cœur, alors c'est ça. C'est cet attribut qui
essaie de se déclarer. [9]

J’ai toujours exhorté les gens en leur disant: «Allez à l’église, quelle
qu’elle  soit!».  Puis  j’ai  vu des  gens revenir  en arrière,  et  s’en aller.  Je  me
demandai: «Qu’est-ce qui se passe?». J’allai vers quelques-uns d’entre eux, qui
me dirent: «Dès le premier jour que nous sommes allés là-bas, ils sont venus
vers nous, et nous ont dit: ‹Joignez-vous à notre église; si vous ne le faites pas,
nous ne désirons pas votre présence!›». Vous voyez? C’est une chose forcée,
c’est quelque chose que l’on vous impose.  Cela, c’est Babylone.  Mais en
Christ, vous entrez par élection; non pas par force, mais c’est votre cœur
qui vous y entraîne. (Jean 15:16). [10]
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